
№ 分野 地区別 質問・意見・要望等 議員と語ろう井戸端会議当日の議員回答内容 後日担当課回答 担当委員会

1 地域交通 高津

匹見線が廃止されるというが、バス会社へ支払われる補助金の額はどのように決まり、どの

ように使われるのか。事業者に対する補助ではなく、バス路線に対する補助という考え方は

できないか。「空」で走る大型の路線バスはマイクロバスで十分ではないか。

執行部に説明を求める。

路線バスに対しては、益田市バス運行対策費補助金として①系統維持対策費補助金②廃止バ

ス系統代替バス運行費補助金③系統維持合理化促進補助金がある。①②については、事業者

の1㎞当たり経常費用に実車走行㎞を乗じた額から経常収益や国・県の補助金を差し引いた

額を補助している。③については、東中国ブロックの1㎞当たり経常費用から補助対象事業

者の1㎞当たり経常費用を差し引いた額に実車走行㎞を乗じた額を基準とし、その額の10％

を補助している。また、車両等については、意見を交通事業者へ伝える。

総務文教

2 危機管理 高津
廃止となった競馬場施設を避難場所として活用できないか。地元からは早くなんらかの対処

してほしいという要望が上がっている。

施設の解体費用も含め、利活用の絵はできていない。避難場所として、ハザードマップと照

らし合わせて適切かどうか検討する必要もある。

内容については、執行部へ伝える。

避難場所としての活用は、避難所としての適合性や高津地区の既存の指定避難場所との関連

性を含めて関係課と協議の必要があることから、施設の解体や避難所としての利活用を含

め、引き続き検討していく。

総務文教

3
広報広聴

子ども・子

育て

高津

神奈川県出身で益田市在住６年目になるが、周囲とのつながりがなく、寂しい思いをしてい

る。子どもも保育園しか預けられず、親子サポートの場がほしい。

ファミリーサポートセンターがあるのは知っているが、どんな人が関わっているのか顔が見

えないため、不安で利用できない。

広報についても、子育て世代はSNSを見ている世代なので、分かりやすいものにしてもら

いたい。

市もサポート体制づくりに取り組んでいるので、相談してほしい。担当課には広報にも力を

入れるよう伝える。

【子ども・子育て】

ファミリーサポートセンターには提供会員として70名以上の方々が登録されている。支援

内容に適した会員をご紹介できると思うので、ぜひ一度ご相談いただきたい。

【広報広聴】

従来の広報ますだや市ホームページ、お知らせ放送での周知のほか、令和6年8月からは市

公式LINEをリニューアルし、受信設定をすることで子育てに関する情報も受け取れるよう

にしている。引き続き、住民の皆さんが市の情報を入手しやすくなるよう工夫していく。

福祉環境

総務文教

4 人事 高津 一般職と現業職の給与体系が同じなのはおかしい。 １表と2表の違いがあるのではないか。担当課に説明してもらう。

職員の給与については、職員組合等との協議の上で定められており、ご指摘のように、一般

職と現業職は同一の給与体系となっている。市としても国や他の地方公共団体などとの均衡

を図る必要があることから、適正な給与体系に向けて取組んでいく。

総務文教

5 社会教育 高津 モバイルプランナーとしてスマホ教室を開いているが、もっと市民力を活用してほしい。

市では市民が自主的に行う活動を推進することを目的に、地域で活動している市民活動団体

を支援するための拠点施設として、市民活動支援センターを設置しているし、新規に事業者

を支援するスタートアップなどの制度もあるので、活用してはどうか。

総務文教

6 高齢者福祉 高津
安楽死についてみんなで考えてほしい。苦しみながら生きながらえるのは耐え難い。本人の

意思表示があれば、安楽死できる制度化を検討してほしい。
人生会議など終活の動きもあり、世論の動向を注視していきたい。 福祉環境

7 農林水産 高津 捕獲した熊は殺処分で駆除してほしい。
今年市内で通報があったのは180件。そのうち7～8割は殺処分している。見かけたらまず通

報してほしい。
経済建設

8 観光 高津
高津人麻呂神社の下にある駐車場にトイレを設置してほしい。近くしかるべき要請をする予

定だ。
執行部に伝える。

今後は新高角橋開通に伴う交通量の増加に加え、現在進んでいる高津川かわまちづくり計画

においても周辺の河川敷での新たな賑わいの創出が予測されている。高津地区を訪れる観光

客用の新たな公衆トイレの設置については、その必要性、利用頻度、建設費や維持管理等を

考慮した上で判断していきたいと考えている。

経済建設

9 土木 高津
高津川は清流日本一といわれているが、白上川を含め、川沿いは藪化し、イノシシも出没。

安全が危惧される状態。親しめる川にしてほしい。

国交省事業として「高津川かわまちづくり」が本年度スタートしており、豊田－高津間で事

業展開予定である。地域の意見を吸い上げる仕組みづくりのために、議会からも提案してい

きたい。

経済建設

10 建築 高津 永らく放置され、景観を損ねている持石海岸のホテルを解体してほしい。 執行部に伝える。

当該ホテルについては、所有者である法人が解散しており、所有者等が不明な状態となって

いる。このような状況の中、令和6年11月の強風で国道の歩道に外壁が落下し、更なる落下

の危険性もあったため、空家特別措置法の規定に基づき、行政による略式代執行として外壁

落下防止措置（外壁にネットを設置）を実施した。

当該ホテルが景観を損ねていることは十分理解しているところであるが、解体については多

額の費用を要することが想定され、所有者等が不明であることから、その費用負担等の課題

について慎重に検討していかなければならない。

今後についても、建物に人的被害が及ぶような新たな危険箇所を把握した場合には、今回と

同様に「略式代執行」による安全措置を実施し、危険性の回避に努めていく。

経済建設

高津地区


